

Haute-Nendaz - La Tzoumaz

par l'ancien bisse de Saxon

L'ancien bisse de Saxon entre Haute-Nendaz et La Tzoumaz offre de magnifiques paysages sur la vallée du Rhône mais aussi quelques passages vertigineux (**en violet sur la carte**). Il n'est plus en activité (et donc à sec), mais encore bien marqué.

En arrivant en vue de la Tzoumaz, plusieurs

sentiers didactiques sont aménagés le long du bisse remis en eau, et la Maison de la Forêt offre une halte de restauration bienvenue et des animations pour les enfants (jeux, rallye).

Comme ce n'est pas une randonnée en boucle, elle impose de prendre les transports publics.



Départ: Haute-Nendaz, accès car postal depuis Sion
Arrivée: La Tzoumaz, retour car postal jusqu'à Sion



Canton du Valais / Montagne, bisse



4H12 (sans pause)



14.18 km / Montée 617 m, descente 478 m



La Maison de la Forêt, sur le sentier des sens



Difficulté T3 randonnée en montagne exigeante (échelle du Club alpin suisse)



